

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON CARLOS MOTA
FECHA: 26/JUNIO/2014

Critica gobierno de Guatemala a Fitch por bajar su calificación

CARLOS CARVALLO: Autoridades del gobierno de Guatemala criticaron la decisión de la agencia Fitch Ratings de bajar la calificación de riesgo de su país de BB+ a solamente BB, en su última revisión anunciada esta semana.

El ministro de Economía, Sergio de la Torre, dijo que la nota no recoge los avances efectuados por el gobierno de Guatemala y añadió que se sigue pensando que el país es subcalificado por las agencias de riesgo.

Fitch Ratings argumentó que rebajó la nota debido a que Guatemala no ha progresado para conseguir mayores tasas de crecimiento económico.